



Das Abenteuer Nordkap

8500 KILOMETER NACH NORDEN: Die drei Inzeller Christian Schmaus, Michael Trautz und Engelbert

Rieder (von links nach rechts) brechen am Freitag auf zu ihrer Mission Nordkap. Sie trotzen dem gegenwärtigen Wetter, schwingen sich auf ihre Motorräder und begeben sich auf die Reise gen Norden. Seit Jahren schon ist das norwegische Nordkap das kollektive Traumziel der drei Biker. Vom Chiemgau aus führt die Route über rund 8.500 Kilometer durch Deutschland, Polen, Russland, Litauen, Lettland, Estland, Finnland und Norwegen. Und weil sie schon mal in der Gegend sind, haben die drei auch noch eine Passage auf einem der legendären Hurtigruten-Postschiffe gebucht. Wenn einer eine Reise unternimmt, hat er viel zu erzählen. Drei gemeinsam Reisende haben noch mehr zu erzählen. Das werden die Inzeller auf ihrer Homepage www.mission-nordkap.de auch regelmäßig machen, wenn sie unterwegs sind. Zurück im Chiemgau, folgt eine Reise-Reportage im Chiemgau Wochenblatt. Wir wünschen schönes Wetter und gute Reise!